

L'ACTION FRANÇAISE

Numéro spécial
Les conséquences
du Brexit

Pages
2, 3, 7 et 9

« TOUT CE QUI EST NATIONAL EST NÔTRE »

NOUS AUSSI, RETROUVONS NOTRE INDÉPENDANCE !

APRÈS LE SÉISME DU BREXIT...



■ POLITIQUE

La loi Égalité et Citoyenneté met les citoyens au pas ... p. 4

■ IDÉES

Les droits de l'homme, une véritable religion ... p. 10

■ SOCIÉTÉ

L'État brade nos données numériques ... p. 5

Éditorial

La belle insolence des peuples

Sale temps pour l'oligarchie. En huit jours à peine, voici que les Britanniques ont voté pour sortir de l'Union européenne et que son candidat à la tête de l'Autriche a vu son élection invalidée pour « irrégularités ». Si différents soient ces deux événements, ils n'en reflètent pas moins les lézardes grandissantes qui fissurent cette Europe dont les peuples ne veulent ouvertement plus ou qui ne sait plus faire élire ses thuriféraires qu'en truquant les élections. Belle leçon de démocratie ! Fort heureusement pour les Autrichiens, leur Cour constitutionnelle n'est pas le Conseil constitutionnel français. Elle ne valide pas des élections dont le dépouillement s'est déroulé dans des conditions discutables. L'ancien président du Conseil constitutionnel Roland Dumas ne se disait-il pas, lui, « convaincu d'avoir sauvé la République » – rien que moins ! – en ayant validé, en 1995, les comptes de campagne présidentielle « manifestement irréguliers » de Jacques Chirac ? Autres

Suite page 3 »»»

Page 16

QUÉBEC : L'IDENTITÉ AU CŒUR DE LA VOLONTÉ D'INDÉPENDANCE

M 01093 - 2935 - F: 4,50 €

